

## Delegiertenversammlung des Kreuzbund Diözesanverband Mainz e.V. am 11. April 2015 im Haus am Dom in Mainz



Nach dem obligatorischen gemeinsamen Stehkafee am Anfang der Veranstaltung, wurde nach dem Totengedenken der geistliche Impuls von Pfarrer Wolfgang Thrin an die Gemeinschaft der Weggefährtinnen und Weggefährten gegeben.

Der erste besonders wichtige Punkt für die zukünftige Gestaltung des Projekts Lotsennetzwerk, war die Vorstellung der neuen Koordinatorin im DV Mainz, Frau Anna Magdalena

Sims (Bild rechts), die in der neu eingerichteten Stelle die Ansprechpartnerin und Koordinatorin ist. Sie stellte kurz noch einmal den Grundgedanken des „Willst Du mit mir gehen“ vor und ermunterte die Anwesenden sich persönlich Gedanken um die eventuelle Übernahme einer solchen Lotsenposition zu machen oder in den eigenen Selbsthilfegruppen für die aktive Mitarbeit zu werben.



Es zeigte sich, dass über die Funktion und die Arbeit als Lotse im Einzelnen noch mehr Information gestreut werden muss, damit Unsicherheiten ausgeräumt werden können und die Aktion erfolgreich werden kann.

Nach den Berichten des Vorsitzenden Gerhard Iser, der Geschäftsführung in Person von Herbert Rogge und Silvia Altmannsberger kam der zweite besonders wichtige und ebenfalls zukunftsorientierte Punkt auf's Tapet, nämlich die Schrumpfung der Mitgliederzahlen. Allein im vergangenen Jahr waren es ca. 50 Mitglieder, die entweder verstorben oder ausgetreten waren.

Alle wurden aufgerufen, sich um die Werbung für die Mitgliedschaft in den Selbsthilfegruppen zu bemühen und dann daraus folgend, dem Eintritt in den Kreuzbund zu werben. Es ist eine Zeiterscheinung, dass die Bindung und auch Verpflichtung in einer Organisation immer weniger Zuspruch findet.

Nach dem Bericht der Kassenprüfer, die der Kassenführung einwandfreie und fehlerfreie Arbeit bescheinigten, konnte später der Vorstand einstimmig entlastet werden.



Es folgten die Berichte aus den verschiedenen Ausschüssen/Arbeitsbereichen/ Gremien, wobei als besonders wichtig, die Neubesetzung des „Jungen Kreuzbund“ zu vermerken ist. Nach der überraschenden Amtsniederlegung des Vorgängers, konnte nun ein Nachfolger gefunden werden, so dass die Jugendarbeit fortgesetzt werden kann.

Wolfgang Weber (Bild links) gab einen Bericht zum Sachstand über das bevorstehende Benefizkonzert ab, das am 22. Mai in Bingen stattfindet und vom Polizeiorchester Rheinland-Pfalz gestaltet wird.

Es folgten viele Ehrungen zur 10-jährigen, 25-jährigen und 40-jährigen Mitgliedschaft im Kreuzbund.



Joachim Lensing

Nach dem Bericht von Herbert Rogge zur Kreuzbundstiftung folgte die Neuwahl des Kuratoriums der Kreuzbundstiftung im Bistum Mainz.

Zur ebenfalls bevorstehenden 40-jährigen Jubiläumsfeier des Kreuzbund Diözesanverband Mainz e.V. in Bingen am 18. Juli 2015, stellte die Organisatorin Andrea Thimm (Bild links), ihren Sachstandsbericht vor.

Gegen 15:30 wurden die Teilnehmer/innen vom Vorsitzenden verabschiedet und die Sitzung geschlossen.

**Text:** Dr. Horst Koßmann (Ref. Öffentlichkeitsarbeit). **Bilder:**